

のびやかふたば

令和7年3月1日
社会福祉法人共生会
白鳥ふたば保育園

三寒四温を繰り返し、少しずつ春の訪れを感じる今日この頃ですが積雪の多い地域の事故等の報道を目にするたびに心が痛みます。

3月3日は雛祭り。女の子の成長と幸せを願いお祝いします。桃の節句とも言われ、桃は邪気を払う力があるといわれています。雛祭りのお供えの潮汁に使われるはまぐりは一對の貝殻だけがぴったりあうことから、将来良い相手とめぐりあえるようにという意味がこめられているそうです。菱餅は春の大地の緑、雪の白、桃の花の赤をイメージし、雛あられの4色は四季を表しているそうです。今年はいちごの花も手に入り、ピンク色の桃の花と一緒に保育園の玄関に飾っています。季節ごとにいろいろな行事を大切にしてきた先人の思いを次の世代にもつなげていきたいですね。

園長 佐々木ひとみ

【行事予定】

- 3日 (月) ひなまつり
- 13日 (木) 0歳児健診
- 15日 (土) 卒園式
～5歳児 園児・保護者参加～
- 17日 (月) 身体測定
- 19日 (水) お別れ会
- 21日 (金) お別れ遠足～5歳児～

🌸 3月の保育目標 🌸

- ・春の訪れを感じ、自然に触れる
- ・自分でできることに自信を持ち、進級への期待感を持つ

- ・お忙しい中懇談会に参加していただきありがとうございました。
- ・2月に「1年間を振り返って」のアンケートの配信をさせていただきました。回答いただいた方、ご協力ありがとうございました。まだの方は、ぜひ、感想をお寄せください。

わたぐも (0歳児)

子どもの姿

登園時、友だちの姿を見つけると嬉しそうな表情で指差したり、手を振ったり、いいこいいこをしに行くことが増えたわたぐもさん。関わりが増え、遊びはもちろん、食事の時も友だちが食べていると同じように食べ始めるなど、友だちパワーが見られています♪

おひさま (1歳児)

子どもの姿

同じ色や同じ柄などがわかるようになり「エプロンピンク同じ!」と友だち同士で顔を見合わせて喜ぶ姿がとても微笑ましいです。また、お休みのお友だちがいると「〇〇ちゃんはお休み?」など気にかけて心配することもあります。いろいろなことが分かるようになり楽しい毎日です。

あおぞら (2歳児)

子どもの姿

園庭では、ボールの追いかけてが大ブームのあおぞらさん。黄色いボールを持った子が取られないように逃げ、他の子たちが追いかけるというのを繰り返し、みんな大笑いしながら全力で走っています! この時期とは思えないほど汗をにじませながら走る子どもたちに、たくさんの元気をもらっています♪

そよかぜ (一時保育)

子どもの姿

日中は温かくて過ごしやすい気候の日が増えてきたこともあり、園庭だけでなく、近所の公園へ散歩に出掛けることもできました。道端に咲いている花やエノコログサなどの草に興味を示し、季節の自然も楽しみながら過ごしています。

うみ (3・4・5歳児)

子どもの姿

3歳児 (うきうき)

今月は朝の会で少し長めの歌を歌いました。3歳児は難しいかな?と置いていましたが、すぐに覚えて遊んでいる時も口ずさんでいたりいつの間にか歌も上手になっていました♪ 少し前まではなんとなく歌っていた子ども達でしたが、自信をもってうたう姿からまた一つ、成長を感じました。

4歳児 (わくわく)

きらきらさんが卒園式の練習や別の活動をすることが増えて、「自分たちが今この場面では一番年上なんだ」と張り切って年下の子に声をかけたりリードしてくれる姿が多く見られました。また「これもうやっておく?」など先に見通しを持つ姿や自分たちで生活している姿に、もうすぐ年長なんだなあと改めて感じました。

5歳児 (きらきら)

いつも6人揃うきらきらですが、体調不良や私欠でお休みの友だちがいると「あれ?」「今日は皆揃わないね」と寂しく感じるようです。昼食の時間は一つ的话题を皆で会話したり、戸外で遊ぶ時も「皆でやろうよ!」「やるー」と声を掛け合っています。あと僅かですが『みんなといっしょに♪』を楽しんでいきたいです。

こどものつばやきコーナー

♥給食の準備をしているとデザートのみかんを見て、「みかん高いから半分なの?」と。「みかんだけじゃなくてなんでも高いよね…」と保育士が言うと「そうだよ、なんでも高い時代だよ…」と返してくれました(笑) 何でも揃ってる良い時代に生まれてこれてよかった!